



たけはら 夏の風物詩！  
～第38回 たけはら夏まつり花火大会～

8月26日、高崎町でたけはら夏まつり花火大会が開催されました。

竹原の夏の終わりを彩る約3,000発の花火。約1万5千人の来場者はうちわを片手に涼みながら夜空を見上げ、家族や友人と楽しんでいました。

祭りのクライマックスに連発で大輪の花火が打ち上がると、一際大きな歓声が上がりました。

また、お昼には権伝馬競漕も行われ、市内・県外から参加した7チームが優勝を目指し、熱い戦いを繰り広げました。

優勝したのは唯一の女性チーム「ひめ」。男性に負けない力強さで優勝を勝ち取り、イベントを盛り上げました。



竹細工の椅子に座って優雅な旅を  
～guntū (ガンツウ) 竣工～



9月15日、尾道市で小型豪華客船「guntū (ガンツウ)」の内覧会が行われました。guntū (ガンツウ) デザイン担当者からの熱い希望で、その茶室には竹原市竹工芸振興協会のみなさんが手作りで制作された椅子9脚が使用されました。その制作期間はなんと約50日！内覧会を訪れた協会のみなさんは、「どの国の人がこの椅子に座り、どんな経験をされるのか。考えるとワクワクします。」と語ってくれました。

防災の意識を高めよう  
～竹原市総合防災訓練～



8月26日、バンブー公園で竹原市総合防災訓練が行われました。市内自治会や民間企業、陸上自衛隊など、約350人が訓練に参加しました。

県防災航空隊によるヘリコプターを用いた救助訓練や、消防署職員による倒壊家屋からの被災者救助訓練が行われ、自助のための訓練では、煙を充填させたテントでの火災疑似体験やAEDを使った心肺蘇生法の訓練が行われました。

ティータイム

10月、衣替えの季節ですね。今月から広報たけはらもオレンジになりました。「芸術の」「食欲の」など、秋の枕詞はたくさんありますが、みなさんはどれが一番しっくりきますか？私はいつも「食欲」を選んでいます。今年には机に積んである未読の本を少しずつ読んで「読書の秋」にしたいです。(よ)

※人のうごきは、れんらく板に配置しています。

市政発展のためのご意見などをお寄せください

郵便 〒725-8790 (住所不要) 竹原市企画政策課「市長への私の提案」係 FAX 22-0998

※市ホームページ「市長の部屋」内「市長へのメール」からでも送信できます。ご意見等は「市長の部屋・掲示板」にて公表させていただきます。

発行 / 広島県竹原市企画政策課 ☎ (0846) 22-0942 FAX (0846) 22-0998

竹原市ホームページ <http://www.city.takehara.lg.jp/>



(この広報は再生紙・大豆油インクを使っています。)